

Huit mois

J. F. L., Mexique

06/05/2014

Je veux remercier saint Josémaria pour toutes les faveurs qu'il m'a accordées. J'étais au chômage depuis huit mois. J'ai fait la neuvaine du travail en le priant très fort puisque depuis plusieurs années j'avais des emplois très mal rémunérés. Après cette prière constante et confiante, j'ai eu un bon poste que je bénis tous les jours car il me permet de faire avancer ma famille. Merci.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/huit-mois/](https://opusdei.org/fr-lu/article/huit-mois/)
(12/01/2026)